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ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA 1 

BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO NOVO (CBH - RIO NOVO), 2 

REALIZADA AOS TRÊS DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS 3 

MIL E DEZOITO, ÀS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO 4 

AUDITÓRIO DO IFES – CAMPUS PIÚMA, EM PIÚMA/ES, com a 5 

presença dos MEMBROS TITULARES: Luana Salvador (Prefeitura 6 

Municipal de Rio Novo do Sul), Karla Volponi Fornaciari (Prefeitura 7 

Municipal de Iconha), Regina de Marchi Lyra Oliveira (Ifes – Piúma), Júlio 8 

Glauco Pontes da Silva (Saae – Itapemirim), Liezer Guarnier Fim (Cesan), 9 

Wedson de Souza Menegardo (ASCOSV), conforme se verifica pelas 10 

assinaturas na lista de presença anexa. O Presidente, Sr. Júlio Glauco 11 

Pontes da Silva, iniciou a reunião, dando as boas vindas e agradeceu a 12 

presença de todos, apresentando, em seguida, a ordem do dia. 1 – 13 

Abertura e verificação de quórum. O Presidente constatou que havia 14 

quórum para a realização da reunião. 2 – Aprovação da ata da reunião 15 

anterior. A Plenária aprovou a ata encaminhada por e-mail para os 16 

membros, referente à Décima Quarta Reunião Ordinária, realizada no dia 17 

vinte de fevereiro de dois mil e dezoito. 3 – Participação do Curso de 18 

Restauração Florestal nos dias 21, 22 e 23/02/2018 em Linhares. O 19 

curso realizado na Reserva Ambiental da Vale contou com a participação 20 

dos membros, Sr. Júlio Glauco Pontes da Silva e Marino Salgarello Coelho, 21 

e segundo o Presidente, Sr Júlio Glauco Pontes da Silva, foi bastante 22 

enriquecedor. Foram abordados temas como a metodologia de restauração 23 

florestal, monitoramento, geoprocessamento e sistemas de gestão. 4 – 24 

Participação do Fórum Mundial da Água 2018 – Brasília/DF. O 25 

presidente comunicou que o estado disponibilizou quatro vagas para a 26 

participação do evento, sendo o CBH Rio Novo contemplado com uma 27 

dessas vagas, da qual o Presidente foi representante. Apesar de ocorridos 28 

alguns problemas com as inscrições que inicialmente não seriam 29 

disponibilizadas pela AGERH, o impasse foi resolvido e ressaltou a 30 

importância do evento a nível mundial, com a participação de vários 31 

países. 5 – Relatório Mensal do Veículo pelo Comitê. O presidente 32 

apresentou à plenária o relatório de uso do veículo oficial do comitê 33 

durante o período, sendo aprovado sem ressalvas pelos presentes. 34 

Aproveitando o assunto, foi aprovado também o Regulamento Interno para 35 

uso do Veículo – Regulamento Interno nº 01/2018 – Veículos Oficiais. 6 – 36 

Assuntos Gerais. Foi comunicado o afastamento da secretária executiva 37 

do CBH Rio Novo, Sra Karla Volponi Fornaciari, a partir do mês de junho, 38 

devido a licença maternidade, ficando a indicação do novo membro do 39 

poder público para ocupação do cargo para a próxima reunião. A Sra. 40 

Karla informou que encaminhará um ofício do município de Iconha, 41 

indicando o novo representante da instituição no comitê. Também foi 42 

levantada a dificuldade encontrada para a obtenção de quórum nas 43 

reuniões do comitê, sendo atestada a ausência constante dos integrantes 44 

do poder público, com isso, ficou acordado que o Presidente entrará em 45 

contato com o Centro de Apoio Operacional de Defesa do Meio Ambiente – 46 

CAOA, do Ministério Público Estadual, para auxílio quanto ao envolvimento 47 

dos entes na participação das atividades do comitê. Demandada da última 48 

reunião do comitê, o Presidente informou que entrou em contato com a 49 

AGERH solicitando uma reunião técnica a respeito do conflito existente na 50 
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região do Vale do Orobó com abertura e fechamento do Canal de 51 

Itaputanga. Até a data da Reunião, a AGERH ainda não havia dado retorno 52 

quanto à solicitação. Com a manifestação do MEPES – Movimento de 53 

Educação Promocional do Espírito Santo, Escola Família Agrícola de Rio 54 

Novo do Sul - na última reunião em permanecer com os equipamentos 55 

doados pelo Estado ao CBH – Rio Novo, faz-se necessária a comunicação 56 

oficial à AGERH sobre a transferência de tais equipamentos. Essa 57 

comunicação será feita pelo Presidente por meio de um ofício do comitê. 58 

Para finalizar, diante da necessidade de maior alinhamento quanto ao 59 

cumprimento das Metas do Pró-Comitê, o Presidente se prontificou a entrar 60 

em contato com a AGERH para definição de quais metas serão de 61 

responsabilidade do Comitê e quais seriam de competência da própria 62 

AGERH. O Presidente, Sr. Júlio Glauco Pontes da Silva, agradeceu a 63 

presença de todos e encerrou a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, 64 

Karla Volponi Fornaciari, Secretária Executiva deste comitê, lavrei a 65 

presente ata, que vai devidamente assinada por mim e pelo Presidente.  66 

 
 

Karla Volponi Fornaciari 
Secretária Executiva do CBH - Rio Novo 

 
 

Júlio Glauco Pontes da Silva 
Presidente do CBH – Rio Novo 

 

mailto:cbhrionovoes@gmail.com

